

Le président de l'INDER remet le drapeau à la sélection cubaine de baseball



La Havane, 12 mars, (RHC).- Le président de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a remis le drapeau national à la sélection de baseball qui défendra les couleurs de notre pays au tournoi préolympique prévu du 22 au 26 avril prochains à Surprise et Tempe, deux villes de l'Arizona, aux États-Unis.

Au cours d'une modeste cérémonie effectuée devant le grand monument de José Martí, notre Héros National, qui trône sur la Place de la Révolution, Orlando Vento, a remis le drapeau au capitaine de l'équipe, Frederich Cepeda, champion olympique en 2004 et vice-champion du premier Classique Mondial en 2006.

Yosvany Alarcón et Alexander Ayala ont quant à eux déposé une gerbe devant le monument de José Martí.

«Nous nous engageons à représenter dignement le peuple, à défendre les acquis du sport révolutionnaire, à garder une bonne discipline à l'intérieur et en dehors du terrain, à nous qualifier pour Tokyo 2020...» a indiqué le jeune joueur César Prieto.

Ernesto Reynoso, directeur national de baseball, a encouragé l'équipe à jouer à la recherche d'un bon résultat afin de lever le moral de tous les amateurs de ce sport dans notre pays.

« Cette année, le Club champion national, Matanzas, a remporté un excellent résultat à la série de matchs effectuée contre des équipes du Nicaragua, ensuite l'équipe de moins de 23 ans a réussi sa qualification pour la Coupe du Monde de sa catégorie et maintenant c'est le tour des Seniors de s'acquitter de leur tâche et de se qualifier pour les Jeux Olympiques de Tokyo » a souligné Reynoso.

Avant de prendre part au tournoi pré-olympique, la sélection nationale de Cuba partira vendredi au Mexique où elle va jouer 5 matchs amicaux. Les 14 et 15 mars, la sélection cubaine se mesurera au Club Olmecas de Tabasco, le lendemain aux Lions du Yucatan et les 17 et 18 mars au Club Pirates de Campeche.

Cuba se trouvera dans la poule B du préolympique d'Arizona aux côtés des sélections du Venezuela, du Canada et de la Colombie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/216638-le-president-de-linder-remet-le-drapeau-a-la-selection-cubaine-de-baseball>



Radio Habana Cuba